

Confederación Medica Latinoiberoamericana y del Caribe

Miembro de la Asociación Médica Mundial (WMA)

Declaración del Comité Ejecutivo de CONFEMEL:

Confemel invita a la participación orgánica de todos los países de la región para analizar y definir su representación en cada Consejo de la AMM.

Las decisiones de Confemel son libres, independientes y autónomas de cualquier otra institución y se rechaza todo tipo de injerencia.

Se rechaza cualquier metodología de acuerdos bilaterales por fuera del ámbito Confemel.

Recordamos además que Confemel propuso la creación de una representación Centro América y el Caribe en la AMM buscando que miles de médicos tengan un ámbito específico para el tratamiento de sus asuntos regionales en la Asociación.

Se aprueba por unanimidad. Santiago, 24 de abril de 2019